



FEDERACIÓN ESPAÑOLA DEL TAXI. ORGANIZACIÓN REPRESENTATIVA DE LOS TAXISTAS

FEDETAXI-UNALT BUSCA EN BRUSELAS QUE EL TAXI SEA DECLARADO SERVICIO PÚBLICO DE INTERÉS GENERAL PARA LA UNIÓN EUROPEA

Su presidente, Miguel Ángel Leal, ha viajado a Bruselas para buscar apoyos y consenso para una iniciativa parlamentaria en la UE a favor del taxi como SIEG

Madrid, 18 de octubre de 2017.- El presidente de Fedetaxi, Miguel Ángel Leal, y el secretario técnico, Emilio Domínguez, han viajado a Bruselas para mantener una ronda de contactos parlamentarios con diversos eurodiputados de la UE para avanzar en consenso de países y grupos parlamentarios en defensa del taxi como un servicio público reforzado ante las privatizaciones que promueven las multinacionales como Uber. Leal “El taxi debe ser servicio público de interés general para la UE”, afirma Miguel Ángel Leal desde Bruselas.

En dichas ronda de reuniones, Leal se ha entrevistado con Inés Ayala, eurodiputada socialista del Grupo de la Alianza Progresista de Socialistas y Demócratas en el Parlamento S&D, para preparar un estudio de la Comisión Europea sobre las ventajas del modelo taxi y sus buenas prácticas frente al modelo que promueven multinacionales como Uber y Cabify.

Del mismo modo, FEDETAXI le ha presentado su propuesta de que el taxi sea considerado un servicio de interés general a nivel europeo (SIEG) y se integre en el sistema de movilidad urbana de la Unión Europea, una propuesta que se materializará en una Proposición No de Ley Europea a instancias de la organización TEA (TaxiEurope Alliance) presidida por también por Miguel Ángel Leal y que aglutina a taxistas tanto de España como de Portugal e Italia.

Asimismo, el presidente de los taxistas se ha reunido también con el eurodiputado socialista José Blanco para profundizar en medidas a favor del sector público de taxi en el contexto europeo. Una reunión fructífera en el que se ha ratificado el apoyo de S&D al taxi y a la búsqueda de consensos en la Unión Europea. Posteriormente, la reunión con Inmaculada Rodríguez-Piñero (S&D) sirvió para avanzar en las medidas de apoyo de la UE al desarrollo tecnológico del taxi español y europeo.

Este miércoles, 18 de octubre, comenzó con la visita a la International Road Unión (IRU) donde Miguel Ángel Leal se reunió con su dirección ejecutiva para coordinar las acciones con las más de 20 organizaciones de taxistas que junto con FEDETAXI integran el Taxi Group de IRU, avanzando así las acciones del próximo semestre en el lobby taxi europeo, que se detallarán el mes que viene en Ginebra (Suiza).



FEDERACIÓN ESPAÑOLA DEL TAXI. ORGANIZACIÓN REPRESENTATIVA DE LOS TAXISTAS

Por último, la agenda de FEDETAXI se cerró con nuevas reuniones en el parlamento europeo con los eurodiputados del S&D, Sergio Gutierrez, y del GPE, Luis de Grandes, para consolidar trabajos ya avanzados en el anterior semestre enfocados en la Comisión de Transportes del Parlamento Europeo.